

## Article Presse

Dans le cadre du programme ERASMUS mobilité, les élèves de terminales BAC professionnel Technicien d'usinage du lycée de Mirepoix sont accueillis en entreprise à Huesca en Aragon.

Lors du séjour de l'équipe pédagogique au mois de décembre en Espagne, ils ont pu rencontrer et échanger avec les différents partenaires institutionnels et professionnels.

Ces rencontres ont permis de finaliser la mise en place et le suivi des périodes de formations en entreprises.

Les trois élèves, Lucas Boutonnet, Kâalis Moula et Yasser Abdou accompagnés par leurs professeurs M. Belkacem Ouddaï et M. Thierry Sola, pour la période du 10 mars 2022 au 1 avril 2022 vont effectuer un stage dans l'entreprise BARREU Mécanique Hydraulique à Huesca.

Le PDG de cette entreprise s'est engagé dans la formation de nos lycéens afin qu'ils puissent approfondir leurs connaissances dans son entreprise.

Une belle opportunité pour nos jeunes sachant que 65% des élèves se considèrent plus autonome après leur séjour ERASMUS et que 64% des employeurs pensent que l'expérience internationale représente une valeur importante dans le recrutement.



